

Büttelborn, den 7. Februar 2010

Antrag

Zur Neugestaltung des Schulhofes in Worfelden werden für Planungskosten 10.000 € in den Haushalt eingestellt.

Begründung

Der Zustand des Schulhofes, insbesondere nach dem Abbau der Pavillons, verlangt nach einer sinnvollen Neugestaltung. Vor eineinhalb Jahren wurde der Bevölkerung in einer Bürgerversammlung ein erstes Konzept vorgestellt. Wir halten es für notwendig, jetzt auch mit der Verwirklichung zu beginnen. Der vom Büro Sliwka vorgestellte Planentwurf kann dabei nur als grobe Richtschnur dienen, da inzwischen wesentliche Änderungen, wie die Entfernung der Baracken, vorgenommen wurden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Frieder Engel

GLB-Fraktionsvorsitzender